

Ressort: Sport

Sahin kann sich Karriereende bei Borussia Dortmund vorstellen

Dortmund, 24.01.2013, 16:08 Uhr

GDN - BVB-Rückkehrer Nuri Sahin kann sich vorstellen für immer bei Borussia Dortmund zu bleiben. "Warum denn nicht? Im Fußball weiß man nie, aber ich habe die Erfahrung gemacht, die ich machen wollte", sagte der türkische Nationalspieler der "Bild-Zeitung".

Sahin habe nach seinen Stationen bei Real Madrid und dem FC Liverpool gemerkt, dass er immer nur in Dortmund sein wolle. "Dementsprechend werde ich auch meine Entscheidungen in Zukunft treffen", so der 24-Jährige. Nach der Meisterschaft mit dem BVB im Jahr 2011 wechselte Sahin zu Real Madrid, wurde dort jedoch nicht glücklich. Die Ablösesumme betrug damals zehn Millionen Euro.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-6389/sahin-kann-sich-karriereende-bei-borussia-dortmund-vorstellen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619